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１月７日 火曜日          Vol.３７１ 

 
         例会出席者    ２３名 （会員数３０名）                         出席率７６．７ ％ 

メーキャップ                                  修正出席率７６．７％ 

      

■会長挨拶 

 新年おめでとうございます。元旦より天気に恵まれしのぎやすい正月でした。今年一年が素晴らしい年で 

あることを願います。ロータリー年度では折り返し点になります。つつがなく残りの期間を頑張っていきたい

と思います。地区大会は無事終わりましたがＩＭが２月、３月には地区協議会やＲＹＲＡがあります。多数の

参加をお願いします。阿部首相が年末に靖国神社を参拝したことで世界から非難を浴びました。一国の

首相としては少々配慮が足りないように感じました。相手の立場に立って物事を考えるべきだと思います。

「みんなのためになるかどうか」この心を常に持っていたいと思います。最後に今年一年の美馬ロータリー

クラブの発展と皆様のご健康を祈念します。 

 

■幹事報告 

◇到着書類   ロータリーの友 電子版案内 

◇到着週報   脇町ＲＣ 

◇連絡事項  例会終了後理事会を開催します 

■委員会報告    

  親睦委員会 昨年のクリスマス家族例会の参加ありがとうございます。 

 

■卓話  「ケーブルテレビについて」 秦健司会員 

     徳島県では、ケーブルテレビに加入してテレビを視聴している家庭は９０％を占めています。県内にはケー

ブルテレビ局が１６社あり、皆様もいずれかのケーブルテレビに加入されていると思います。全国と比べて徳

島県の普及率は非常に高くなっています。徳島県には民放の放送局は１局のみで電波で視聴できるのは

３チャンネルしか視聴することができなく、ケーブルテレビを使うことで関西の放送番組を視聴できたりします。

こういった理由で県内ではケーブルテレビが非常に普及しています。ケーブルテレビは今後の地域の総合

情報拠点としての役割を担っていかなければいけないと思います。 

 

■ニコニコ   

 川田会長「誕生日祝いと結婚記念日ありがとうございます」谷会員「誕生日祝ありがとうございます」 

 七田会員「家内誕生日と結婚記念日ありがとうございます」 

 前田会員「結婚記念日ありがとうございます」廣川会員「家内誕生日ありがとうございます」 

 吉田会員「誕生日祝いありがとうございます」 

 次回例会                 ２０１３年７月７日（火） １８:３０からレストラン西岡 

       プログラム             

欠席者 青木茂生 小田教仁 小野一史 北室淳子 林秀樹 藤田茂樹 

☆ 欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は出席委員長まで 

ご連絡をお願いします。 

美馬ロータリークラブ週報 
 


